



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| VESPERTINA | RADIO |
|---|--|
| <i>Viernes 07 de diciembre de 2007</i> | |
| EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) | NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) |
| PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) |
| PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) | NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am) | V10. Visión 10 (Cable Com) |

POLÍTICA

La secretaria de educación en el Estado, **Guadalupe Murguía**, señaló que es muy respetable la demanda que interpondrá el PRD en su contra, ante el instituto electoral de Querétaro, por considerar que se ha adelantado a los tiempos electorales. Sostuvo que será el instituto electoral al que le corresponderá poner las cosas en su lugar. (PIQ)

Sí el congreso tiene dinero extra, los diputados lo deberían utilizar en obras sociales, señaló el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, quien sostuvo que si los diputados trabajan y creen que necesitan un regalito especial, sólo ellos saben porque se lo otorgan. (PIQ)

Cabeza. Si los diputados necesitan un regalito especial, esperemos que sea para obras sociales, declaró el padre **José Morales Flores**, tras la bonificación de los 150 mil pesos que cada diputado se llevó y que fue aprobada. (PC)

Es lacerante para la sociedad los 150 mil pesos que se otorgaron cada uno de los diputados locales, dijo el presidente de la CANACO **Mauricio Kuri González**, quien exigió que aquellos que no trabajen con solvencia moral, renuncien. (PIQ)

Los funcionarios públicos deben cumplir con las labores del cargo para los que fueron electos, en lugar de renunciar y buscar un nuevo puesto, manifestó el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**; agregó que la mejor promoción que se puede hacer es mediante un trabajo bien hecho. (PIQ)

LEGISLATURA

Entrevista. **María de Jesús Ibarra** diputada local del PVEM, señaló que todos los diputados recibieron los 150 mil pesos. Agregó que la aprobación del presupuesto no se puede poner en entre dicho por haber recibido ese dinero, porque no tiene nada que ver. Los 150 mil pesos y la aprobación del presupuesto son dos cosas separadas. Ella tuvo la oportunidad de estar platicando con el Secretaría de Planeación y Finanzas durante más de dos horas y logró recursos para el fondo ambiental, que desde hace mucho solicitaba su fracción. En lo que se refiere al recurso que

recibieron dijo que el poder legislativo tiene partidas presupuestales etiquetadas, en este caso el dinero tiene que ver con asesoría, gestión, capacitación y casas de enlace legislativo. Se acordó que a petición de varios diputados que el remanente de presupuesto anual se repartiera para gestión social y es el dinero que se recibió. La diputada Carmen Consolación sí sabía de este acto, tuvo información de primera mano y además le pidió a ella, de manera personal, que firmara el acuerdo para que se pudiera liberar el recurso. En un acto completamente doloso, la diputada del PRD esperó a que todos los diputados obtuvieran el recurso para hacer su declaración que solo afecta al poder legislativo. Reconoce que hay una partida para capacitación y otra para gestión social; la que se creó, es para gestión social, no capacitación como dijo ella, pues al parecer hay una confusión. Este recurso lo usó ella para dar apoyos de beneficio social y está en posibilidades de comprobarlos; principalmente para medicinas, útiles escolares y otros; todo está totalmente auditable. En la junta de concertación política hacen los acuerdos para aprobar los recursos, pero ya corresponde a cada quien como los ejerce. Afirma que de manera permanente se acerca la gente para pedir apoyos y están en posibilidades de darlos. Desgraciadamente no todos los diputados lo hacen, pero eso ya es una responsabilidad personal. Es necesario que se establezcan reglas más claras para la comprobación de los recursos que reciben los diputados. (PC)

Contempla el presupuesto del congreso local para el próximo año, otorgar los 150 mil pesos a los diputados por el rubro de capacitación y gestión reveló en entrevista **Eric Salas**, al desglosar el sentido del presupuesto de Querétaro. (PIQ)

Sondeo. La ciudadanía coincide en señalar que los legisladores deben justificar los gastos que realizan, independientemente de la partida que se trate, puesto que los recursos que utilizan provienen de la propia sociedad y es esta la que debe beneficiarse. (PIQ)

Por decisión unánime se decidió que la presea Fray Junípero Serra, se le otorgue al químico **Francisco Urquiza Septien**, quien fuera cofundador del instituto asunción y del Tec de Monterrey campus Querétaro. También fue asesor del consejo estatal de concertación ciudadana para la cultura, entre otras funciones. Va hacer el próximo jueves 13 de diciembre cuando en una cesión solemne se le entregue dicha presea. (PIQ)

Cabeza. El químico **Francisco Urquiza Septián** fue electo por unanimidad en la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología para recibir la medalla de honor Fray Junípero Serra que se va a entregar el próximo 13 de diciembre en una sesión solemne de la legislatura. (PC)

Cabeza. Propone la comisión de administración y procuración de justicia de la actual legislatura la reasignación del articulado de los códigos penales y civiles del estado, ya que se tiene un rezago de 10 años en la actualización de reformas, esto ocasiona la existencia de los artículos denominados bis, asegura el diputado presidente de la comisión **José Luis Sáenz Guerrero**. (PC)

Este viernes, durante la comisión de procuración de justicia, se trabajó en la reforma a diversos códigos en su numeraria, debido a que no han tenido modificaciones en los últimos 9 años, afirmó el legislador panista, **José Luis Sáenz Guerrero**. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario de Gobierno **Alfredo Botello** destacó que Querétaro es uno de los primeros estados del país en aprobar su presupuesto para el próximo año, luego de las reformas fiscales y la aprobación del presupuesto federal, lo que dijo habla de una buena relación entre poderes. (PC)

El secretario de Finanzas **Manuel Alcocer Gamba** dijo sentirse satisfecho con la aprobación del presupuesto para el 2008 por parte del poder legislativo. Descartó que haya estado planchadito y atribuyó la rapidez de la aprobación a las reuniones de trabajo que sostuvo por más de un mes con los integrantes de la comisión de planeación y presupuesto. (PC)

Cabeza. El trabajo previo que se realizó con la comisión de planeación y presupuesto rindió sus frutos al resolverse con prontitud el presupuesto del Estado, esto lo manifestó el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (PIQ)

Cabeza. Hoy la Secretaría de Turismo **Esther Carboney Echave** entrega distintivos a la *Viejoteca* y al restaurante San Miguelito. Se informa que en total se han entregado durante el año, 44 distintivos M y 35 distintivos H, con el fin de elevar los estándares de calidad en el servicio de los restaurantes. (PC)

Cabeza. Al cierre del año, la secretaria de turismo en la entidad habrá otorgado 25 distintivos H, 45 tipo M. De acuerdo a la dependencia en Querétaro, hay alrededor de 8 mil establecimientos entre hoteles y restaurantes. (PIQ)

Cabeza. Prevé el presidente de la CANIRAC en Querétaro **Ricardo Veraza**, recurrir al amparo contra la ley antitabaco. Califica como una medida de pata de los diputados la aprobación de esta ley que va a afectar a la mayoría de los 2 mil 400 restaurantes, bares y fondas que hay en la capital. (PC)

Cabeza. Pérdidas económicas para los dueños de bares y discotecas hasta del 20% es lo que ocasionará la ley antitabaco, dice el presidente de la asociación **Eduardo de la Parra**. Agrega que seguirán siendo afectados con impuestos, reglas y multas. (PC)

Cabeza. El próximo 12 de enero son las elecciones para elegir al nuevo presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y hasta el momento sólo el Ingeniero **Daniel Reynaldo Cordero Espíritu Santo** es el único candidato inscrito para el cargo, quien recalca la obra fallida que realizó en el CRIQ no va a perjudicar en su elección como presidente de dicho órgano. (PC)

Este viernes, dentro del foro de impacto de la reforma fiscal y la política de austeridad republicana, realizada en la casa legislativa, **Guillermo Castellanos Guzmán**, uno de los expositores mencionó que al país le hace falta mayor recaudación fiscal, sin afectar a la clase media, ya que se tiene un déficit de escuelas, carreteras y hospitales. (PIQ)

Cabeza. México se encuentra en el lugar número 14 de la economía a nivel internacional, pero en el lugar número 73 en cuanto a distribución de la riqueza, asegura el representante de la organización **Guillermo Castellanos Guzmán** dentro del foro "Impacto de la reforma fiscal y la política de austeridad" organizado por el PRD que se llevó a cabo en el patio de la casa legislativa. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. El Instituto tecnológico de San Juan del Río incrementará el próximo año su matrícula de estudiantes, con la finalidad de cubrir la demanda de jóvenes que desean incorporarse a la educación superior, dio a conocer el director de este instituto, **Rafael Rodríguez Gallegos**. (PIQ)

SOCIEDAD

La organización de la Feria Internacional Ganadera presentó formalmente la denuncia ante el Instituto Nacional de Migración por la fuga de 8 actores del espectáculo CirCuba (CirFuga), sin embargo el delegado **Miguel Parrodi** dice que están a la espera de su ratificación para poder emitir la alerta migratoria. (PC)

7 mil personas se dieron cita en el parque alfalfares en donde se llevó a cabo el evento *Porque tu familia importa, celebremos la navidad*, organizado por el DIF estatal y el municipio de Querétaro. (PIQ)

Cabeza. La delegación de la Cruz roja mexicana en Querétaro, anunció que se cerraran definitivamente los centros de acopio que se instalaron en la entidad para coleccionar ayuda humanitaria para los estados de Tabasco y Chiapas. (PIQ)

Cabeza. El Gobernador asiste este día a la séptima reunión del Consejo de la cuenca Lerma-Chapala que se va a llevar a cabo en Toluca, Estado de México. (PC)

La Confederación nacional de asociaciones y colegios de abogados de México y la asociación de profesionales del derecho en Querétaro, entregaron reconocimientos a destacados informadores por su trayectoria periodística en el estado; entre los galardonados, destacan el director de noticias de grupo ACIR, **Andrés Estévez Nieto** y **Álvaro Rico**. (PIQ)

MUNICIPIOS

Cabeza. Se incrementó a inicios de este mes, de 60 a 100 el número de personas que en promedio hacen uso de los albergues municipales, dio a conocer la directora del DIF municipal **Martha Shelley**, al señalar también que se tienen identificados ya 24 lugares en vía pública en los cuales pernoctan indigentes. (PC)

Cabeza. Confirman autoridades municipales la muerte de una persona la noche de este jueves en la calle Colón, aunque aún no se tiene la certeza de que se trate de un indigente y que la causa haya sido la hipotermia. (PC)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón**, confirmó la muerte de un indigente la noche de este jueves en la calle de Colón; señaló que hasta el momento se desconocen las causas del fallecimiento. (PIQ)

Cabeza. Anuncia **Germán Borja García** que a partir de este viernes, sólo el secretario de gobierno municipal **Edgardo** (sic) **Piña** será el que haga declaraciones a los medios de comunicación. (PIQ)

Cabeza. Con la finalidad de brindar mayor apoyo a los paisanos y un mejor servicio, la secretaría de seguridad pública municipal en Corregidora, colocó un modulo de atención en la carretera a Coroneo y el entronque a la presa de Bravo, para vigilar y mantener la seguridad de quienes llegan de los Estados Unidos a pasar las fiestas decembrinas a la entidad. (PIQ)

Se llevó a cabo la primera jornada por la salud para personas de la tercera edad, en el municipio de Huimilpan cuyo propósito es brindar una mejor atención en los servicios médicos a los adultos mayores, aseguró la directora del DIF municipal, **Fernanda Lazo**. (PIQ)

Cabeza. El edil de San Juan del Río **Jorge Rivadeneira Díaz**, adelantó que para el próximo año se espera la llegada de un Hotel de la cadena Holiday Inn, la construcción de una nueva plaza comercial, así como la llegada de algunas empresas extranjeras, lo que a decir del edil, dará gran proyección al municipio. (PIQ)

Cabeza. El edil de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira Díaz**, señaló que ya están avanzadas las negociaciones con Banobras por lo que ya es inminente la construcción de la planta tratadora de aguas residuales, cuyo proyecto se ampliará. Indicó que será hasta finales del 2008 cuando se pondrá en marcha dicha planta de tratamiento. (PIQ)

AGROPECUARIA

Incrementan proveedores el costo del pollo a 2 pesos; algunos locatarios del mercado Escobedo absorbieron dicha alza para mantener el precio de este producto a 28 pesos el kilo, mientras que otros aprovechan para hacer su agosto en pleno diciembre. (PC)

LABORAL

25 mil trabajadores de la industria de la construcción podrán recibir su aguinaldo el próximo 20 de diciembre pese a la baja actividad que tuvieron los constructores este año, dijo **Sergio Chuffany** y agregó que el 2007 es considerado como un año deprimente para este sector. (PC)

Cabeza. A pesar de los problemas que tuvo la industria de la construcción durante el año, por la falta de ocupación, el presidente de la CMIC, **Sergio Chufani Abarca**, aseguró que no habrá problemas para entregar el aguinaldo a los 25 mil trabajadores que laboren con ellos. (PIQ)

9 mdp destino el municipio de Cadereyta para el pago de aguinaldos de sus trabajadores. Su alcalde **Abelardo Ledesma** recalca que debido a la falta de recursos el municipio destinó poco dinero para el pago del mismo. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Sólo 26 mdp, de incremento al presupuesto del poder judicial autorizó la legislatura contra los más de 6 millones extras, que se propusieron ante proyectos. Sin embargo, **Jesús Garduño Salazar**, señaló que el tribunal superior de justicia, continuará con sus proyectos, tengan o no tengan dinero. (PIQ)

Asegura el secretario de Gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón Neve** que ante los asaltos registrados este jueves, se revisarán los esquemas de seguridad, habrá cambios tácticos y refuerzos. Reitera a la ciudadanía la necesidad de que colaboran en la prevención de estos ilícitos. (PC)

Anuncia el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón** que habrá cambios tácticos y reforzamiento en los operativos ínter policiales en el municipio de Querétaro, a raíz de los asaltos registrados este jueves en la capital. (PIQ)

Tras manifestar que las diferentes corporaciones policíacas siguen trabajando en pos de preservar la vida y el patrimonio de los queretanos, el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, ante los actos delictivos que se han registrado a las afueras de las instituciones bancarias, recomendó a la población extremar precauciones y mantenerse alertas. (PIQ)

Luego de los asaltos registrados ayer el secretario de Gobierno **Alfredo Botello**, señaló que las autoridades iniciaron ya las investigaciones correspondientes para identificar a los responsables e informó que ya se dio inicio al operativo de seguridad relacionado con la temporada navideña. (PC)

Asegura el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, que ya trabajan en el proceso para designar al titular del juzgado para menores que entrará en funciones los primero días del mes de enero. (PIQ)